

JUGENDARBEIT HINTER DEN KULISSEN

Praktikumserfahrung im Jugendbüro Passeier

Vom 30. Januar bis zum 10. Februar durfte ich, Jana Wohlfarter, ein Schulpraktikum im Jugendbüro Passeier absolvieren und konnte einen guten Einblick in ihre wertvolle Arbeit erhalten. Ich durfte sowohl im Jugendzentrum YOU in St. Leonhard als auch im 5er Jugentreff in Moos mein Wissen in die Tat umsetzen und durfte mit den Jugendlichen gemeinsam Öffnungszeiten erleben und gestalten. Das Jahreshighlight, die *Neonparty*, durfte ich ebenfalls selbst mitgestalten und half dabei alles vorzubereiten und danach wieder abzubauen. Alle Mitarbeiter*innen des Jugendbüros waren stets an meiner Seite und halfen mir immer weiter bei jeglichen Fragen und Anliegen. Mein Praktikum startete damit, dass ich meine erste Öffnungszeit miterleben durfte, die Abläufe der Öffnungszeiten und die Struktur kennenlernte und bereits erste Kontakte zu Jugendlichen knüpfen konnte. Weiter ging es mit einem weiteren sehr großen Teil der Arbeit als Jugendarbeiter*in: die Büroarbeit. Ein Teil, dessen Aufwand und Arbeitsumfang ich sehr unterschätzt hatte und der als außenstehende Person oft gar nicht wahrgenommen wird. Ich lernte außerdem auch die ganzen Drucksorten kennen, die im Jugendbüro jährlich erscheinen, vor allem der Tätigkeitsbericht und das InsideOut, eine Jahresvorschau für das Jahr 2024. In den darauffolgenden Tagen half ich bei der Jungbürgerfeier in Moos und erhielt dort wichtige Informationen zur Volljährigkeit. Am Samstag war meine erste Öffnungszeit in Moos, wobei es ruhiger zugeht als in St. Leonhard. In der darauffolgenden Woche ging es dann weiter mit einer Runde im Hinterpasseier, um die ganzen Jugendräume

in Pfelders, Platt und Stuls zu besichtigen und nach dem Rechten zu sehen. Auch das Jugendhaus Hahnebaum haben wir besucht. Dort habe ich gesehen, wie vielfältig das Jugendbüro aufgestellt ist und wie viele Angebote es bei uns im Tal gibt. Im Laufe der Öffnungszeiten merkte ich, wie die Besucher*innen sich Schritt für Schritt an mich gewöhnten und auch ich sie besser kennenlernte.

Unter einem der wichtigsten Werte des Jugendbüros, der Prävention, wurde auch heuer wieder die *Neonparty* ausgetragen. Zuerst wurde das Jugendzentrum abgedunkelt und mit Schwarzlichtern und fluoreszierender Deko geschmückt und anschließend fand die legendäre *Neonparty* statt. Die Party ist ein Highlight, bei der man den Jugendlichen, ab der ersten Mittelschule, präventiv zeigt, dass man auch ohne Rausmittel ausgelassen feiern kann und Spaß hat. Gespielt werden drei Stunden lang die Musikwünsche der Jugendlichen und im ganzen Raum entsteht somit ein einmaliges Ambiente, das zum Vergessen aller Sorgen einlädt und worin man ausgelassen tanzen und feiern kann.

Mir gefiel vor allem die Abwechslung und Vielfalt dieser Arbeit und die ständig wechselnden Aktivitäten. Auch die Öffnungszeiten waren eine tolle, ganz neue Erfahrung für mich, die ich nie vergessen werde und die ich sehr bereichernd fand. Sowohl im Büro, in den Treffpunkten, als auch unterwegs habe ich mich stets gefreut neue Eindrücke zu sammeln und bedanke mich ganz herzlich bei allen, die mich in dieser Zeit des Praktikums kompetent begleitet haben.

Jana Wohlfarter

Das Organisieren der „Neonparty“ war Teil der Praktikumserfahrung



ENGEL & VÖLKERS



Bergchalet in traumhafter alpiner Lage

Moos in Passeier | E&V ID W-02TYL4
Wohnfläche ca. 143 m², Gesamtfläche ca. 263 m²
Grundstück ca. 1.412 m², Schlafzimmer 4
Badezimmer 2, EEK G 271 kWh/(m²*a),
Preis auf Anfrage

MERAN

Real Estate International GmbH
Licence Partner Engel & Völkers Italia Srl
Freiheitsstraße 69 | 39012 Meran
+39 0473 23 43 49 | Meran@engelvoelkers.com

ENGEL & VÖLKERS



Kennen Sie den Wert Ihrer Immobilie?

Sie möchten erfahren, welchen Preis Ihre Immobilie derzeit am Markt erzielen kann?
Dann kontaktieren Sie mich jetzt!
Markus Spiess - Ihr Ansprechpartner
im Passeiertal.

MERAN

Real Estate International GmbH
Licence Partner Engel & Völkers Italia Srl
+39 0473 23 43 49 | Meran@engelvoelkers.com
Markus.Spiess@engelvoelkers.com